



Kommunikation Motorsport

Jürgen Pippig
Telefon: +49 (0)841 89 34200
E-Mail: motorsport-media@audi.de

25. Oktober 2009

Was Sie über Timo Scheider wissen sollten

- **Familie mit Faible für Geschwindigkeit**
- **Ein Star, der auf dem Boden geblieben ist**
- **Starkes soziales Engagement**

Ingolstadt/Hockenheim – Timo Scheider hat zum zweiten Mal in Folge mit Audi den DTM-Titel gewonnen. Neben dem Geschehen im Rennsport gibt es einige Aspekte zu seiner Person, die Sie vielleicht noch nicht kannten.

Zum Beispiel, dass ...

... Timo Scheider seit seinem 17. Lebensjahr den Führerschein besitzt und in einer besondere Fahrstunde mit Geschwindigkeiten von 180 km/h als Minderjähriger zur Motorshow Essen fuhr?

... Timo Scheider mit 30 Jahren der zweitjüngste Fahrer eines aktuellen Audi A4 DTM ist und erst 2007 in das Aufgebot des Audi Sport Team Abt Sportsline stieß, mit nunmehr 98 Rennen aber der „dienstälteste“ Fahrer der gesamten DTM ist?

... der Braubacher zwar nicht abergläubisch ist, aber vor jedem Einsteigen in seinen Rennwagen dem Audi A4 DTM über den Dachholm streichelt?

... er nicht nur für vier Räder ein Faible hat, sondern auch für zwei? Zum Beispiel beim Supermoto-Fahren oder beim Balancieren mit einem Quad und anderen Fahrzeugen auf zwei Rädern.

... Timo Scheider sich sicher ist, dass er Schauspieler oder Schlagerstar geworden wäre, wenn er nicht den Beruf des Rennfahrers ergriffen hätte?



... sich sein aktueller Musikgeschmack deutlich geändert hat? Er mag besonders die Musik von Pink.

... der junge Familienvater bereits mit seiner Verlobten Jasmin und Sohn Loris in einer Fernsehwerbung für Computerspiele-Hersteller Nintendo zu erleben war?

... Scheider im Fußball für Borussia Dortmund in Deutschland und für den SCR Altach in Österreich die Daumen drückt?

... der Rheinländer in der Schule am liebsten Sport und Religion mochte?

... Scheider den früheren Rennfahrer Joachim Winkelhock – den Onkel von Audi-Werksfahrer Markus Winkelhock – wegen seines Humors und seiner Fairness aus dem Kreis ehemaliger Teamkollegen am meisten schätzt?

... Timo Scheider nicht nur bei Sprintrennen erstklassig ist, sondern auch bei Langstreckenrennen? Er feierte bei den 24-Stunden-Rennen in Spa-Francorchamps und auf dem Nürburgring bereits Gesamtsiege.

... der Rennfahrer eine ausgeprägte soziale Ader hat? Sein Engagement reicht vom Einsatz für eine Kampagne im Straßenverkehr über eine eigene Benefiz-Veranstaltung zugunsten benachteiligter Kinder, der Rolle als Botschafter für „Wings for Life“ bis zu weiteren Aktivitäten.

- Ende -

Fotos und weitere Informationen erhalten Sie unter www.audi-motorsport.info

Die AUDI AG hat im Jahr 2008 1.003.469 Automobile verkauft und damit das 13. Rekordjahr in Folge erzielt. Das Unternehmen erreichte mit einem Umsatz von € 34,2 Mrd. und einem Vorsteuerergebnis von € 3,2 Mrd. neue Bestwerte. Audi produziert an den Standorten Ingolstadt, Neckarsulm, Győr (Ungarn), Changchun (China) und Brüssel (Belgien). Ende 2007 startete die CKD-Produktion des Audi A6 und Anfang Oktober 2008 die des Audi A4 in Aurangabad in Indien. Das Unternehmen ist in mehr als 100 Märkten weltweit tätig. 100-prozentige Töchter der AUDI AG sind unter anderem die Automobili Lamborghini Holding S.p.A. (Sant'Agata Bolognese/Italien) und die quattro GmbH (Neckarsulm). Audi beschäftigt derzeit weltweit rund 58.000 Mitarbeiter, davon 46.500 in Deutschland. Um den „Vorsprung durch Technik“ nachhaltig zu sichern, investiert die Marke mit den vier Ringen jedes Jahr rund € 2 Mrd. Bis 2015 will Audi die Anzahl seiner Modelle auf 42 deutlich erweitern. Audi feiert dieses Jahr 100. Geburtstag. Am 16. Juli 1909 gründete August Horch das Unternehmen in Zwickau und nannte es, in Anlehnung an die lateinische Übersetzung seines Familiennamens, Audi.